

# PETIT COEUR DE BEURRE

## Le portrait du mois

Stéphanie a rejoint le bureau de l'association en tant que Trésorière... Cette jeune femme de 35 ans, maman de 2 enfants et passionnée de Basket, à été présentée lors de l'AG.



## La course des Héros 2016

Pour donner ou participer c'est ici et maintenant :

<http://www.alvarum.com/charity/1107/challenge/1454>

## Les Palmes du Bénévolat

En décembre à également eu lieu les Palmes du bénévolat au sein de la ville de Courbevoie. L'association a pu rencontrer de nombreux professionnels et notamment la responsable du Rotary Club de Courbevoie... Une surprise nous attend fin janvier...



## La 1ère Assemblée générale...

L'association a organisé sa 1ère AG le samedi 5 décembre au sein de l'hôpital Necker Enfants Malades. Un grand moment propice au échanges! Après une présentation des activités 2015 et du bilan financier, Jean-Charles et Gaëlle ont présenté les projets 2016 et lancé des appels à bénévolat pour des actions spécifiques.

Si vous aussi souhaitez vous lancer dans un projet; rejoignez les membres actifs ! Contactez Gaëlle ([gaille@petitcoeurdebeurre.fr](mailto:gaille@petitcoeurdebeurre.fr))

L'occasion aussi de présenter Stéphanie qui va prochainement prendre le statut de Trésorière de l'association afin de professionnaliser notre démarche.





## L'opération Le Pot Commun

Les Tables TV ont enfin été livrées au sein du service réanimation cardiopédiatrique de l'Hôpital Necker Enfants Malades. Elles sont magnifiques! Très colorées, un vrai arc en ciel!

Un grand merci à tous les généreux donateurs: ensemble nous sommes plus forts!



## La rencontre...avec France Cardiopathies Congénitales

Le 12 décembre, l'association Petit Coeur de Beurre s'est associée à l'association France Cardiopathies Congénitales pour proposer une après midi d'échanges lors d'une rencontre entre adultes CC et parents d'enfants CC. Un moment d'échange et de partage que nous souhaitons renouveler, notamment en région !

## L'opération Galettes de Rois...

Début janvier a été rythmé par l'opération "Galettes des Rois" organisée au sein du CCML et de l'Hôpital Necker Enfants Malades les 11 et 14 janvier.



Le magicien Benoit Philippe a animé l'après midi au CCML et la Marionnettiste Juliette Moreau a accompagné les enfants et parents au sein de l'hôpital Necker Enfants Malades.



Un grand merci à tous les bénévoles présents pour organiser l'évènement : Benoit, Céline, Patricia, Lina... Et à tous nos adhérents qui ont envoyé des couronnes !



Et bien sur les maisons Dalloyau, Fauchon et Angelina pour avoir offert ces délicieuses galettes !

